

Prorrogan en Siria plazo para votar en las elecciones parlamentarias



Damasco, 13 abr (RHC) El Comité Nacional Electoral de Siria decidió prorrogar hasta la medianoche de este miércoles el horario establecido para la votación en los comicios parlamentarios de ese país.

La disposición fue tomada luego de comprobarse la masiva afluencia a las más de 7000 urnas habilitadas en toda la nación árabe, para elegir los 250 diputados que conformarán la Asamblea Nacional.

En declaraciones a la prensa, en Damasco, constataron ciudadanos y miembros de colegios electorales que el objetivo principal de los sufragios es demostrar al mundo que ese país árabe es civilizado, respetuoso de la Constitución y decidido a superar la actual crisis.

Los sufragios parlamentarios coinciden con la reanudación este miércoles, en Ginebra, de una nueva ronda de diálogos entre el gobierno sirio y los opositores, la cual comenzó con un encuentro entre el enviado especial de la ONU, Estafan de Mistura, y una delegación de la alianza opositora Comisión Suprema para las Negociaciones.

Sobre el tema, trascendió que el presidente Bashar al Assad ya ejerció su derecho al voto, junto a su esposa, en el colegio habilitado en la Biblioteca Nacional, ubicada en una céntrica zona de Damasco.

En declaraciones a la prensa ciudadanos y miembros de colegios electorales constataron que la idea principal con los comicios es demostrar al mundo que el país árabe es civilizado, respetuoso de la Constitución y decidido a superar la actual crisis.

Al respecto, el presidente del Comité Nacional de Elecciones Hisham al Shaar, resaltó la buena marcha del proceso y la concurrencia del pueblo a los centros de votación, y resaltó que hasta el momento no se registraron quejas o incidentes.

En algunas zonas se establecieron colegios para que los desplazados de Raqqa, Deior Ezzor o Alepo, puedan ejercer su derecho al sufragio.

Las elecciones coinciden con la reanudación este miércoles en Ginebra de una nueva ronda de conversaciones entre el gobierno sirio y opositores para la búsqueda de una salida política del conflicto.

Una delegación gubernamental llegará el viernes a Ginebra para participar en la segunda ronda del diálogo intersirio, adelantó hoy el mediador en el proceso, Staffan de Mistura, después de instalar las pláticas.

El enviado especial de la ONU confirmó que la nueva etapa de las conversaciones, que siguen a la celebrada el pasado mes, comenzó con su encuentro con el grupo opositor radicado en Arabia Saudita Alto Comité Negociador.

De acuerdo con de Mistura, el arribo de la delegación de Damasco, encabezada por el embajador Bashar Jaafari, permitirá un impulso al proceso que busca poner fin a cinco años de conflicto en el país levantino, donde Naciones Unidas estima que más de 250 mil personas murieron y 11 millones dejaron sus hogares.

El diplomático insistió en que la actual ronda debe centrarse en el complejo tema de la transición política, en sintonía con la resolución 2254 del Consejo de Seguridad, una hoja de ruta para la paz adoptada en diciembre pasado, que incluye la realización de elecciones dentro de 18 meses, al amparo de una nueva Constitución.

Parece bien difícil un consenso en esta cuestión, porque los opositores y quienes los arman, financian y promueven en occidente y la región la interpretan como la salida del presidente Bashar al Assad del poder y del futuro político de la nación levantina, una postura considerada injerencista por Damasco, que cuenta con el apoyo de Rusia e Irán.

Respecto al cese de las hostilidades vigente desde el 27 de febrero, de Mistura aseguró que sigue cumpliéndose, pese a los reportes de combates en Alepo y en otras regiones.

Estamos preocupados por el deterioro en la seguridad, pero todavía los enfrentamientos se limitan a incidentes, por tanto el alto el fuego se mantiene, sobre todo si comparamos la actual situación con el pasado, advirtió.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90418-prorrogan-en-siria-plazo-para-votar-en-las-elecciones-parlamentarias>



Radio Habana Cuba